

GARDIENNE DE BUT INTERNATIONALE EN VISITE À LORE



Le camp LORE, en partenariat avec le club de soccer St-Hubert, ont l'honneur de vous annoncer la visite de la gardienne de but québécoise de l'Olympique de Marseille Geneviève Richard.

Geneviève a passé deux années au Japon, avec le Nojima Stella Sports Club, avant de rejoindre le prestigieux club français de Marseille.

Ayant elle-même débuté son soccer sur la Rive-Sud de Montréal, son bagage sportif et l'expérience acquise au cours des dernières années vont être très certainement enrichissants et motivants pour les jeunes gardiens de but.

Geneviève s'adressera aux jeunes le 25 juin à 12h au Parc Pierre-Laporte (5395 Avenue Coursol) à St-Hubert. Une séance de photos et autographes conclura sa visite parmi nous à 13h.

Nous invitons tous les joueurs et joueuses de soccer à venir gratuitement participer à cet événement d'envergure.

Nous sommes honorés de compter Geneviève parmi nous!

LORE